



Subaru

昇 男声合唱団

ニュース №251

'10. 07. 07

みんな元気が・・・7月2日(金)・・・

□今日は奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、静さんのピアノで「幸せは空の上に」と合唱発表曲の「ねがい」をレッスンしました。団員出席は32名。



□レッスン一口メモ

- ▼「幸せは空の上に」；「いずみホール」のステージに乗せても良い出来上がりを目指す。
- ▼「ねがい」；音が不安定なところを再度チェック。「目つき、顔つき、体つき」で「ねがい」を表現。

□相根さん、外国旅行後しばらく入院されていましたが、めでたく快気、レッスンも、コミュニケーションも復帰されました。西村さん、体をいたわりながら出席してくれています。富樫さん、慈母の御不幸でしばらく大変でしたが、関西合唱団の定期演奏会も成功裏に終わり、久しぶりにレッスンに参加されました。寺尾さん、手術に備えて充分養生してください。季節の変わり目、皆さん体をお大事に。





スイカの子

クリの子、カキの子、スイカの子
おひさまとあめが育てます
ヒトの子は
おいしいごはんと愛ばかり
みんな育って地に満ちよ

「AMAZING GRACE」によせて (C.M)

「高校三年生」シリーズ(1)・・・その頃の私・・・



「幸せは空の上に」の「高校三年生」に因んで「その頃の私」シリーズを掲載します。「高校三年生」にこだわらず、「若いころ」の写真を投稿してください。さて、「私は誰でしょう？」